

Fondée en 1946, l'**ARSEA** est une association **laïque** reconnue d'**utilité publique**. Elle œuvre dans les trois champs de la **protection de l'enfance**, du **handicap** et du **développement social** avec plus de **1500 professionnels** et **60 établissements et services** ancrés en Alsace et en Lorraine. Elle est engagée aux côtés des personnes fragilisées, vulnérables, dépendantes, pour les accompagner en favorisant **leur émancipation personnelle et citoyenne**.

Pour remplir nos missions, nous nous appuyons sur **3 grands principes d'action** :

l'expertise, l'engagement, l'inclusion

C'est grâce à notre expertise qui ne cesse de se construire, à notre engagement toujours renouvelé, que nous nous inscrivons dans une dynamique d'inclusion médico-sociale.

Liées à ces 3 principes, nos actions se fondent quotidiennement sur le respect des droits fondamentaux et des libertés, clé de voûte des **3 valeurs fortes** qui sont au cœur de nos pratiques :

la responsabilité, la compétence, la bienveillance

Ensemble ces valeurs favorisent le pouvoir d'agir de tous les acteurs, elles soutiennent la réflexion éthique des professionnels et assurent la reconnaissance de la singularité de chacun, avec la mobilisation de tous.

Grâce à notre proximité sur le territoire et à la formation continue de nos professionnels impliqués et solidaires, nous nous inscrivons dans une dynamique d'inclusion sociale en accompagnant l'autre dans sa diversité.

L'**ARSEA** grâce à sa culture donne **une réponse construite et originale à la commande publique**. C'est dans cet esprit que notre **projet d'Association** s'articule et fédère autour d'une **résolution commune** :

« UNE PLACE POUR CHACUN... UN PROJET POUR TOUS... »